
 

Vos questions pour le Conseil Municipal 

du Mercredi 1er Mars 2023 
   

      

Sécurité 

  1. Est-il possible de retracer le cédé de passage entre les rues Maurice RAVEL et Frédéric 

CHOPIN ? Les panneaux sont présents mais comme le marquage au sol n’est plus visible 

peu de véhicules réalisent le cédé le passage.  

2. Il manque toujours des traçages de passages piéton dans la rue Basly ce qui est 

dangereux – pouvez-vous remédier à ce problème ?   

3. Les cambriolages se multiplient, même en pleine journée. Que compte faire la municipalité 

contre les cambriolages en générale mais aussi pour protéger les citoyens les plus 

vulnérables qui sont souvent les plus touchés ?  

4. Pouvez vous nous dire pourquoi les passages des poids lourds se multiplient dans la ville 

malgré l’interdiction. Leurs passages laissent de nombreux déjà (cf. Poteaux rue Lamendin 

et câbles électriques dans d’autres rues par exemple).   

5. Après le terril, c’est maintenant sur le parking du cimetière que se jouent les rodéos. Une 

solution à apporter aux riverains qui en subissent les nuisances ?  

6. Est-il possible de réfléchir à un moyen pour favoriser le passage des piétons pour traverser 

la RD 160 ? Car malgré les passages piétons existant, il est très difficile de traverser cette 

route en sécurité.  

7. Le passage sur ce trottoir (verte plaine) devient compliqué voir même dangereux pour les 

piétons – Est-il possible d’intervenir ? 
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Jeunesse 

 1.  La maison pour tous de nouveau fermée à longueur de temps, comme un air de déjà vu, 

est-ce normal ?  

Communication 

 1. Nous avons lu dans la Voix du Nord qu’il vous ait difficile de maintenir un rythme d’une 

réunion de quartier tous les 2 mois comme annoncé mais de la à le faire tous les ans, il y a 

un écart tout de même non ?    

2. Pourquoi n’y a-t-il plus de parution de Evin’Mag ? A la place plusieurs Evin Info sont parus 

sans communication de l’opposition. Peut être un moyen de censure ?    

  

1.  

Propreté et Environnement 

 
 

1. Quelques poubelles dans la ville seraient les bienvenus pour lutter contre les incivilités et 

faire d’Evin une ville moins sale. Est-ce possible ?  

2. Que comptez vous faire quand les dépôts de meubles qui ont lieu au niveau des 

appartements de la rue Jaurès ? Et plus en général contre les déchets qui se multiplient de 

plus en plus dans Evin (Cartouche, meuble, branches…)  

 
 

3. Le panneau de déviation toujours présent dans la rue Zola, même si sa position à légèrement 

bouger depuis notre sollicitation …. Peut-être testez-vous une expérience pour savoir s’il 

repartira de lui-même un jour ?  
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4. Les parterres de la rue Jaurès peuvent-ils être désherbés, comme cela a été demandé 

plusieurs fois par les riverains (mail, réunion de quartier…) ?  

 

 
 

5. Les entrées du terril ont subi l’hiver – est-il prévu de les remettre en état pour en faciliter le 

passage ?  

6. N’est il pas possible de retirer les décorations de Noël pour les mettre à l’abri ?  
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Commerces 

 1. Vous annonciez le 23 janvier dernier l’ouverture prochaine d’une nouvelle boucherie face 

à la mairie – plus d’un mois plus tard toujours rien, savez-vous pourquoi ?  

2. Il en va de même pour le commerce qui devait ouvrir à la place du Proxi…  

Travaux 

  1. Que comptez vous faire quand aux dommages subit dans la rue Lamendin ?  
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 2. Les routes évinoises continuent de s’abimer, après la traditionnelle rue Bizet, voici 

maintenant la rue Basly qui souffre énormément, Comptez-vous réaliser rapidement une 

réparation car mettre quelques cailloux et de la terre n’a pas servi à grand-chose ? 

 3. Nous revenons sur la réflexion des problèmes de circulation de la rue Zola pour savoir où 

cela en est et savoir s’il y a des avancées ?  

4. Suite à l'article de la Voix du Nord du 7 février dernier sur la RD 160, la commune d'Evin-

Malmaison peut-elle insister auprès du département pour la création de deux rond-points 

(rues Mirabeau et Jaurès), seul et unique moyen pour sécuriser cette route et les sorties 

du village ? 

 

Solidarité 

 
 

1. Pouvez vous nous expliquer comment a été remplacé le poste de Hervé Dehaies au sein du 

Comité d’Administration du CCAS ? Comme nous l’avions déjà notifié plusieurs fois, nous 

obtenons les informations dans l’agenda de la ville puisque vous ne nous communiquez pas 

les compte rendus ….  

2.  

Association 

 1. Quant est-il concernant le remplacement du président du Conseil Citoyen ? L’Assemblée 

Générale exceptionnelle est-elle programmée et à quelle date ?  

2. Contrairement à ce qui a déjà été dit en commission Association et rappelé en conseil 

municipal, aucune note n’accompagne le dossier de subvention pour aider les présidents 

d’association à le remplir dans de bonnes conditions sans perdre de point pour leur subvention. 

Pourquoi ? Même si vous vous tenez à disposition pour les associations ce document aurait 

pu être bénéfique pour tous  

 


